

Die Arkturianische Gruppe

durch Marilyn Raffaele, www.onenessofall.com
Übersetzung: Yvonne Mohr, www.lichtderwelten.de

19.11.2023

Willkommen liebe Leser.

Es ist wichtig zu verstehen, dass ihr, die Leserinnen und Leser, es seid, die den Inhalt der einzelnen Botschaften hervorbringen. Die Absicht, vollständiger spirituell zu erwachen, manifestiert sich selbsttätig nach außen als neue Einblicke und Erkenntnisse, die oft von dort kommen, wo man es am wenigsten erwartet - ein Wort von einem Fremden oder Freund, eine Erfahrung, eine plötzliche Einsicht, ein Buch oder Artikel, eine gechannelte Botschaft oder, was am wichtigsten ist, von innen.

Zweifelt nie daran, dass alles nach Plan verläuft. Es mag scheinen, als würde nichts Positives geschehen, aber wie wir bereits gesagt haben, erfordert der Übergang in eine höhere Frequenz für die Erde und die einzelnen Menschen das Klären dichter und überholter Energien, die bereits anwesend waren. Dies geschieht gewöhnlich in Form ihrer Aktivierung, dann Beobachtung, dann Bewertung und schließlich Eliminierung. Ein großer Teil der Gewalt, die ihr gegenwärtig zwischen Menschen und auch zwischen Ländern erlebt, besteht aus Energien die vor Tausenden von Jahren geschaffen wurden.

Da sich immer mehr Menschen für ein Gefühl des Einsseins öffnen, beginnt ein Großteil der Welt, die Sinnlosigkeit und Dummheit des Krieges zu erkennen. Versucht, nicht Partei zu ergreifen, denn wenn ihr das tut, fügt ihr der Situation einfach nur noch mehr Energie zu. Ihr habt ein Recht auf eure Meinung, aber fasst diese mehr als Beobachter denn als Teilnehmer, es sei denn, ihr werdet dazu angeleitet, aktiv zu werden. Etwas anderes als Gott als Macht zu akzeptieren, ist Ausdruck alter Energien, selbst wenn der äußere Schein etwas anderes aussagen mag.

Lasst den Prozess zu. Zulassen bedeutet nicht zu leugnen, Widerstand zu leisten oder so zu tun, als wäre man sich einer negativen äußeren Erscheinungsform nicht bewusst, sondern es bedeutet vielmehr, beiseite zu treten und zuzulassen, dass alles sich so entfaltet, wie es mag, ohne ihm zusätzliche Kraft und Macht zu verleihen. Da Gott die einzige Macht ist, hat nichts aus sich selbst heraus eine andere Macht inne als die, mit der ihr es ausstattet. Der Glaube an das Getrenntsein von Gott und anderen ist Grundlage aller Kriege, Gewalt, Unehrlichkeit, Misshandlung und Missbrauchs und aller Aspekte irgendeiner "Macht über...".

Alle Zwietracht ist eine Manifestation von Dualität, Trennung und/oder des Zustandes eines Bewusstseins von zweierlei Mächten. Da nichts anderes als Gott/Göttliches Bewusstsein existiert, ist ES die wahre Substanz von allem, was als stofflich, materiell wahrgenommen wird. Da jeder Mensch ein individualisierter Ausdruck dieses einen Göttlichen Bewusstseins ist, erschafft ein jeder auch fortwährend und drückt sich aus seinem Bewusstsein heraus aus.

In einem drittdimensionalen Bewusstsein zu leben ist so, als würde man das Leben durch ein schlammverschmiertes Fenster betrachten. Jedes bisschen Wahrheit, das zum Bewusstseinsstatus eines Menschen wird, reinigt einen Teil seines Fensters, bis nach vielen Leben des Lernens und Erfahrens das Fenster dieses Menschen schließlich sauber ist und es ihm erlaubt, die Welt auf eine neue, höhere und wirklichere Weise zu sehen. Der Schlamm ist nichts anderes als Illusion, die Überbleibsel von Konzepten und Überzeugungen, die nie real waren.

Der Verstand ist eine Bewusstseins-Allee, ist der Dolmetscher, der Bewusstsein in die Manifestation bringt. Das Gottesbewusstsein bringt, brachte und bringt auch weiterhin ewiglich die Fülle SEINER Selbst durch den Göttlichen Verstand [Divine Mind] zum Ausdruck. Ebenso drückt auch der menschliche Verstand die Inhalte seines jeweiligen Bewusstseinszustands aus. Der menschliche Verstand interpretiert den eigenen Bewusstseinszustand automatisch als "...". Ein Verstand und ein Bewusstsein, das mit dem Glauben an Dualität, Trennung und zweierlei Mächte gefüllt ist, wird sich automatisch in einer unendlichen Vielfalt von Formen ausdrücken, die diese Überzeugungen widerspiegeln - mal gut und mal schlecht (Dualität).

Das Bewusstsein ist der Teig, der Verstand ist die Backform.

Es mag den Anschein haben, als würdet ihr auf eurer spirituellen Reise irgendwie versagen, wenn ihr Themen erlebt, die eine Resonanz widerspiegeln, die niedriger ist als euer gegenwärtiger Bewusstseinszustand. Ihr versagt nicht und verfallt auch nicht in einen früheren Bewusstseinszustand zurück, sondern ihr erlebt einfach nur alte Energien, die sich auf dem Weg zur Klärung befinden. Lasst den Prozess zu und erinnert euch, dass ihr niemals irgendetwas von niedrigerer Resonanz als von euch selbst persönlich beanspruchen könnt. Die einzigen Qualitäten, die eure eigenen sind oder jemals sein können, sind die Gottes-Qualitäten.

Jeder bereinigt gegenwärtig alte Energien. Es ist ein Teil des Aufstiegsprozesses. Leben, die in einem weniger entwickelten Bewusstseinszustand gelebt wurden, haben eine Anhäufung von niedrig schwingender Energie geschaffen, die bereinigt werden muss, damit ein Mensch sich mit den höheren Frequenzen einer neuen und weiter entwickelten Erde ausrichten kann. Bereinigungen schließen oft Bereiche des physischen Körpers mit ein, die bisher durch Krankheiten, Unfälle oder Themen irgendeines früheren Leben geschwächt gewesen waren. Zum Beispiel mag ein Mensch, der in einem oder mehreren Leben an Tuberkulose gelitten hat und daran gestorben ist, jetzt mit Lungenproblemen konfrontiert sein.

Betrachtet und erkennt Gott an als das, was in allem und als alles fließt. Wenn ihr einen Tag habt, an dem sich alles perfekt zu fügen scheint, erkennt es als Göttliche Harmonie an, die sich durch euch manifestiert. Wenn ihr Zeuge von Liebe, Vergebung, Geduld usw. werdet, erkennt, dass dies nicht die jeweiligen Menschen selbst sind, sondern dass Gott SEINE Qualitäten durch sie zum Ausdruck bringt.

Die Menschen für sich selbst haben keine Liebe, Vergebung, Geduld, Großzügigkeit usw. zu geben. Dies sind Gottes-Qualitäten, die nur durch Bewusstseine zum Ausdruck gebracht werden können, die für diese Qualitäten offen sind und mit ihnen im Einklang stehen. Erwartet niemals von einem

Menschen Liebe, Vergebung, Geduld usw., ganz gleich, wie eine Situation doch "sein sollte", denn ein Mensch hat nichts davon zu geben, sofern er nicht offen dafür ist, dass es durch ihn fließt. Sucht Gottes-Qualitäten nur bei Gott, und ihr werdet feststellen, dass sie euch zufließen, wo ihr es am wenigsten erwartet.

Akzeptiert und vertraut darauf, dass alles, was ihr sucht, bereits vollständig in euch und als ihr vorhanden ist. Das Wort "Ich" ist heilig und schöpferisch. "Ich" ist Gott und nicht das persönliche Ego-Selbstverständnis, wie die meisten glauben. Es ist sehr wichtig, euch hieran zu erinnern, wenn ihr versucht seid, euch selbst zu erzählen: "Ich bin krank. Ich bin arm. Ich bin dumm." usw. Vergesst niemals, dass ihr ein Schöpfer seid.

Erlaubt dem "Ich", sich ohne Konditionierung und Ego-Einmischung zum Ausdruck zu bringen, indem ihr euch bewusst macht, dass Gott bereits voll und ganz präsent ist.

Erlaubt dem "Ich", sich ohne Konditionierung und Ego-Einmischung auszudrücken, indem ihr erkennt, dass Gott bereits voll und ganz anwesend ist, genau dort wo ihr seid, und dass jeder Versuch, einen Gott außerhalb eures Selbst zu beeinflussen oder zu kontaktieren, eine Form des Götzendienstes ist.

Als das Göttliche Bewusstsein, das ich BIN: Was wähle ich zu erschaffen?

Wir sind die Arkturianische Gruppe

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



PAO Germany → paoweb.org

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org